



10 Pièces

545 m²

Réf. 2363

1 590 000 €

La Celle St Cloud

Maison à vendre (78170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 5 minutes de la gare SNCF Ligne L, des commerces, des écoles, de la forêt et des infrastructures de santé, cette élégante demeure de réception de la fin du XIX^{ème} siècle prend place au cœur d'un superbe écrin de verdure. Édifiée sur une parcelle arborée de plus de 2 000 m², avec dépendance et garage, cette propriété unique, à rénover intégralement, offre un potentiel rare. Dès l'entrée, le vaste hall dessert de magnifiques espaces de réception de plus de 130 m² : un salon majestueux de 50 m², un séjour lumineux de 30 m², tous deux ouverts sur une large terrasse dominant le jardin, ...

Nestled in a lush green setting just 5 minutes from the SNCF train station (Line L), local shops, schools, the forest and healthcare facilities, this elegant late 19th-century reception property stands on a beautifully landscaped plot of over 2,000 sqm, complete with an outbuilding and garage. In need of complete renovation, this unique residence offers exceptional potential. From the moment you enter, a vast entrance hall leads to magnificent reception areas spanning more than 130 sqm, including a majestic 50 sqm living room and a bright 30 sqm sitting room, both opening onto a large terrace ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

